

## Reclamarán por seguridad vial en San Martín y Emilio Mitre



Vecinos de la esquina de avenida San Martín y Emilio Mitre realizarán, el próximo viernes desde las 11, una manifestación en el lugar, reclamando por mayor seguridad vial en la zona después de los varios siniestros que allí han ocurrido en los últimos meses. Los convocantes afirmaron la necesidad de reductores de velocidad o una mejor señalización para evitar más víctimas por choques en dicha intersección.

### ***Sigue grave el joven que chocó anoche***

Pablo Amarillo, el joven motociclista de 19 años que anoche protagonizó un fuerte choque en la tristemente célebre esquina, permanece internado en la sala de cuidados intensivos del hospital Schestakow, en estado crítico.

Amarillo viajaba, cerca de las 20 del martes, a bordo de una Corven 150 cc. por San Martín hacia el norte. Al llegar a la intersección con Mitre, y por causas que se investigan, colisionó contra un Chevrolet Meriva que –al parecer- se desplazaba en sentido contrario por San Martín y cuyo conductor (un hombre de 44 años) intentó doblar hacia el este para tomar Mitre.

El impacto fue fortísimo y, obviamente, el más perjudicado fue el motociclista, quien quedó tendido en el asfalto. Asistido por el SEC, los profesionales que lo asistieron determinaron



---

su traslado inmediato al hospital Schestakow debido a las lesiones que presentaba. En el efector público, le diagnosticaron fractura de cráneo con pérdida de conocimiento y neumotórax bilateral. Por estas horas, Pablo lucha por su vida.